
35ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA 

 DA LEGISLATURA 2017-2020, EM 23/11/2020 

 

 “Convido a todos para execução do Hino Nacional”. 

 “Passo a palavra ao Secretário para a chamada inicial”. 

 “Havendo número regimental, declaro aberta a Reunião e passo a palavra ao Secretário para a leitura 

da ata da 34ª Reunião Ordinária”. 

 Em discussão a ata da 34ª Reunião Ordinária. Aqueles que concordam com sua aprovação, 

permaneçam como estão. “Aprovada”. 

 “Passo a palavra ao Secretário para a leitura do Expediente do dia”:  

 

1ª Parte da Reunião: EXPEDIENTE DO DIA 

 

LER OS DOCUMENTOS NA ÍNTEGRA:   

 

1. Ofício 383/2020, do Gabinete do Prefeito, solicitando a retirada de tramitação do Projeto de 

Lei Complementar 200/2020. 

À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA 

 

2. Ofício n.º 333/2020, do Presidente da Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de 

Contas, Valério Domingos de Souza, solicitando providências quanto à apresentação pelos 

vereadores das Emendas Impositivas. 

À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA 

 

3. Requerimento do Sr. Luís Paulo da Silva, requerendo, à Presidência da Câmara,  que seja 

cobrada, da Comissão de Finanças, providências quanto à denúncia relativa à cobrança da taxa 

de iluminação pública. 

À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA 

 

  

2ª Parte da Reunião: ORDEM DO DIA 

 

PROJETOS 

 

1. Projeto de Lei 570/2020 – “Dá denominação a praça no Distrito Pedra do Sino e dá outras 

providências”.  

EM 1ª e 2ª  DISCUSSÕES E VOTAÇÕES.  

 

 

PROPOSIÇÕES 

 

2. Indicação 170/2020, do Vereador André Luiz de Melo, apontando a necessidade de reforma do 

Posto Policial, situado no Terminal Rodoviário.  

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.  

 

2. Indicação 171/2020, do Vereador Pedro Marconi de Sousa Rodrigues, apontando a necessidade 

de canalização de valeta, na comunidade dos Moreiras. 

 EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.  

 

3. Indicação 172/2020, do Vereador Pedro Marconi de Sousa Rodrigues, apontando a necessidade 

de canalização de córrego, na comunidade dos Moreiras. 

 EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 

4. Requerimento 138/2020, do Vereador Geraldo Francisco Gonçalves, solicitando ao Executivo, 

cópia do empenho e nota fiscal de reforma, de concha de pá carregadeira.  



EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

5. Requerimento 139/2020, da Vereadora Maria da Conceição Aparecida Baêta, solicitando ao 

Executivo, informações sobre existência de dívida  do município para com o Carandaí-Prev, 

confessada pelo Município junto ao CADPREV. 

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

6. Requerimento 140/2020, da Vereadora Maria da Conceição Aparecida Baêta, solicitando ao 

Executivo, informações de quais as emendas impositivas, apresentadas pelos vereadores, já foram 

executadas. 

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

 

Não há vereador inscrito na Palavra Livre, passo à ... 

 

3ª Parte da Reunião: ORDEM DO DIA SEGUINTE 

 

 “A Ordem do Dia da reunião seguinte será afixada no Quadro de Publicidade”. 

 “Passo a palavra ao Secretário, para que proceda a chamada final”. 

 “Não havendo nada mais a tratar, agradeço a presença de todos e declaro encerrada esta reunião”. 
 

 


